



Dunkelrestaurant

Das besondere Erlebnis



Ein Besuch im Dunkelrestaurant ist ein außergewöhnliches Erlebnis. Anhand von Uhrzeiten wird erklärt, wo was zu finden ist: "Das Getränk auf 1 Uhr, Messer auf 3 Uhr, Serviette auf 9, Löffel auf 12 und der Mund auf 6 Uhr". Beim Dinner im Dunkeln isst das Auge garantiert nicht mit. Bei diesem mehrgängigen Menü kannst du entdecken, wie dein Bewusstsein geschärft wird und alle anderen Sinne wach werden: Hören, Fühlen, Schmecken und Riechen.

Das 4-Gänge-Menü kostet € 4,90. 1 Euro davon geht an „Licht für die Welt“.



Betreten des Dunkelrestaurants

Die Schüler bilden eine Reihe und halten sich mit den Händen an der Schulter des Vorderen fest. Dann schließen alle die Augen und der „Restaurantleiter“ führt alle im Gänsemarsch in den Dunkelraum. Alle Lichtquellen wie Handy, Uhren mit Beleuchtung u. ä. bleiben natürlich draußen. Den einzelnen Schülergruppen werden 4er-Tische zugewiesen. Dann werden die Regeln für das Dinner im Dunkeln erklärt.

Regeln für das Dinner im Dunkeln

- Wenn die Klingel ertönt, heißt es still sein. Der nächste Menügang wird angesagt.
- Anhand von Uhrzeiten wird erklärt, wo auf und um den Teller was zu finden ist.
- Der Restaurantleiter hat eine Notfalltaschenlampe
- Jeder Menügang wird von jeweils einem anderen Schüler am Tisch beim Restaurantleiter geholt und an den jeweiligen Tisch gebracht.
- Die Speise der einzelnen Gänge wird nicht angesagt. Es ist ja ein Überraschungsmenü und man soll selbst entdecken können.

Vorschlag für ein 4-Gänge-Menü

Bereits am Platz vorbereitet: Teller, Serviette und Gabel auf 9, Kaffeelöffel auf 12, Messer auf 3, Getränk auf 1, Obstsalat auf 2

- 1. Gang: Obstsalat** (Traube, Banane, Mandarine u. ä. in einem Becher) ist bereits am Platz auf 2, Löffel ist auf 12.
- 2. Gang: Würstel mit Semmel** (kleine Senf- und Ketchuptuben), Messer auf 3, Gabel auf 9
- 3. Gang: Pudding** (ev. Fruchtzwerge), Kaffeelöffel auf 12
- 4. Gang: Schoko oder Gugelhupf** (ev. Kindermilchschnitte)